

## Symposium nacional, Coordinación enfermera sistemas de emergencias sanitarias

El Colegio de Enfermería de Valladolid colabora en el Symposium Nacional Coordinación Enfermera: sistemas de emergencias sanitarias (CCU), auspiciado por la Sociedad Española de Enfermería de Urgencias y Emergencias (SEEUE), que tendrá lugar el **27 de febrero en Valladolid.**

La modalidad presencial consta de 60 plazas, también se podrá seguir vía internet sin límite de asistentes. **La jornada es gratuita y acreditada para los socios de SEEUE. Inscripciones en la página web de la SEEUE: <https://enfermeriadeurgencias.org/eventos/>**

Es una oportunidad para fortalecer nuestra comunidad y visibilizar nuestra profesión en el ámbito de las emergencias sanitarias. ¡No te lo pierdas!



## Mejor proyecto de productos y servicios sanitarios en el II HUB de Innovación de Sacyl 2024, para Francisco López



Francisco López actualmente trabaja en la Gerencia de Emergencias de Sacylón e innovación del Hospital Río Hortega

El trabajo de Francisco López, enfermero colegiado de Valladolid, fue reconocido como "Mejor proyecto de productos y servicios en el II HUB INNOVACIÓN Sacyl 2024". Desde el Colegio nos sentimos muy orgullosos por esta distinción.

El objetivo del proyecto es crear un código único de información universal en coordinación con las guías del Consejo Europeo e internacional De Resucitación (ERC -ILCOR), para que la población pueda volcar su información sanitaria de forma sencilla en caso de atención urgente o emergente a los sanitarios.

"Es un galardón de gran prestigio que valida la capacidad de los profesionales de Enfermería en el ámbito de la innovación tanto en la creación de productos sanitarios como en el desarrollo de tecnología para la salud", ha comentado Francisco López.

# //ABANCA

Los colegiados/as tienen condiciones especiales con la entidad financiera ABANCA, en virtud de un convenio de colaboración con el COEVA.

Revisa en nuestra web el [CONVENIO](#)